

PROVINCIA-GRANADA

La [Universidad de Granada](#) creará en Loja un Centro de Enseñanza Virtual

La intención del órgano académico es acercar a la provincia una amplia oferta de titulaciones y ciclos académicos

05.06.08 - YOLANDA AGUILERA

La [Universidad de Granada](#) estudia ampliar sus enseñanzas y titulaciones académicas a la provincia de Granada y, en concreto, al municipio de Loja. Esta es la intención del rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro tras reunirse, ayer de mañana, con el alcalde del municipio, Miguel Castellano y el presidente de Diputación, Antonio Martínez Caler.

Para ello, la [Universidad de Granada](#) ya trabaja en la creación del denominado Centro de Enseñanza Virtual de Loja, una experiencia piloto que acercará a la población lojeña y demás vecinos de la comarca toda la oferta académica y curricular universitaria, tales como ciclos formativos, titulaciones, cursos de expertos y especialidades.

González Lodeiro aclaró que el Centro de Enseñanza Virtual de Loja no seguirá la misma dinámica que la Universidad de Educación a Distancia (UNED) sino una fórmula más avanzada.

Para el rector de la Universidad, el centro universitario se basará en el uso de las nuevas tecnologías, que permitan la enseñanza interactiva entre profesor y alumnado. «Se trataría, en cualquier caso de una enseñanza semipresencial y enriquecedora para la ciudad y sus diferentes sectores de desarrollo socioeconómico» subrayó.

El regidor municipal valoró muy positivamente este centro que «supone un paso más en la estrecha colaboración que el Ayuntamiento mantiene con la universidad» y con la que ya ha colaborado en cursos como los del Centro Mediterráneo y en diversos proyectos de investigación.

Castellano explicó que «es importante que Loja se sume a esta fórmula que la [Universidad de Granada](#)».

En cuanto a las disciplinas y titulaciones que la Universidad imparta en Loja, Castellano indicó que «se tendrán en cuenta aquellas que mas interesen, entre las que destacó las enseñanzas económicas y jurídicas».

El Centro de Enseñanza Virtual de Loja contará con el apoyo de la Diputación de Granada. «Apoyaremos todo lo que beneficie y enriquezca a todos los municipios de la provincia» sentenció Caler.



EXPANSIÓN. Martínez Caler, Lodeiro y Castellano (de izquierda a derecha), ayer, en Loja. /CHAPA